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　石川町議会では、議会だよりやホームページに関する町民の皆さんの声をお寄せいただき、
紙面の充実等を図るため、本年度から議会モニター制度を設けています。
　７月２７日に今年度から活動いただく議会モニターさんへ近内副議長から委嘱状を交付しま
した。なお、議会モニターの任期は、令和６年７月までの２年間です。

議会モニターとの意見

氏　名 地　区
南條　一夫 下　泉
荒川　光美 下　泉
星　　幸志 下　泉
諸岡大二郎 下　泉
野崎　謙治 沢　井
郷　　　徹 新屋敷
佐川　朝美 赤　羽

氏　名 地　区
會田　泰子 塩　沢
小林　麻里 塩　沢
瀧口　寿子 母　畑
迎　　茂城 双　里
桑沢おりえ 双　里
中野智佳子 谷　沢
川島　宏一 山　形

議会モニターの皆さんを
紹介します！

石川町議会だより　215号



18

　委嘱状交付式終了後に、初めての開催とな
る議会モニター会議では、議会だよりの見や
すさや、町民の方が議会だよりに何を求めて
いるかなどについて、町民目線でのご意見を
いただきました。
　議員だけでは気付かない視点でのご意見な
どもたくさんいただき、充実した意見交換と
なりました。石川町議会では、それらの意見
を基にできることから改善していきます。

交換会を開催しました
◦若者からの意見
などを載せるコ
ーナーを作った
らよいと思う。

◦10代、20代の若い議会モニターが
いたほうがよかったと思う。

◦石川町は文字が小さいが、内容は面白い。
◦大きな違いは、石川町は一方通行。他町村は町民参加型で、議
　員の質問も町長の答弁も、経過、現状、考え方が載っているので、
　面白いと思った。

◦答弁でこれから何々しますと言っているが、町民が知りたいの
　は途中経過や具体的に決まった事だと思う。
◦議会だよりの中で、あれからどうなった？一般質問のその後は
　というコーナーがある。町民は、その後どうなったのかという

ことが一番知りたいことだと思う。
◦誰に向かって作っているのか考えれば、もうちょっと中身のあるものができると思う。
◦町民のみんなで石川町を作るために、町民の意見や写真、メッセージを多く載せて、
親しみやすく、読みやすい紙面にしてほしい。
◦議会だよりを読むと、いつも同じ人が質問している気がするので、議員にはもっと
質問をしてほしい。
◦議会だよりは、固すぎるのでもう少し和む表現にしてほしい。

◦モニター会議の
　時だけでは、幅
　広い意見を求め
　るのは難しいの

で、会議の時だけでなく、意見や感想
の文書を、事務局にいつでも提出でき
るようにしたほうがいい。

もっと若者の
力を活かして
ほしい

議会だよりを
読んで

他市町村の
議会だよりと
比べると

モニターの
意見を反映させる

ために
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